



Weekly report

2019-20年度ガバナー
伊藤 靖祐



2019-20年度R.I.テーマ
R.I.会長 マーク・ダニエル・マローニー

例会日 第一・第三木曜 12:20-13:30
事務局 〒460-0008 名古屋市中区栄1-22-16ミナミ栄ビル402
例会場 TEL 052-253-7821/FAX 052-253-7820
ホテルナゴヤキャッスルホテル TEL 052-521-2121
〒451-8551 名古屋市中区樋の口町3番19号



第76回例会

2020年1月23日(木)

司会進行 武川耀師英 会場運営委員
「それでこそロータリー」唱和

会長挨拶

加藤 謙一 会長



みなさん、こんにちは！
本日もご出席ありがとうございます。
中川先輩、大塚さん、本日はお越し頂きありがとうございます。
大塚さんは法人会の副会長をされていて、たまたま全国大会の帰りの空港で隣の席になり、「はじめまして。」「何されているんですか？」「ロータリーやっています。入ってください。」と言って二つ返事で入会を決めて頂きました。本当に気持ちのいい男の人だと思います。私もまだ知らないことがたくさんありますが、皆さんどうぞよろしくお願ひ致します。
また本日、久しぶりに出席した山口太郎くん。38kg痩せて、気づかない方もいらっしやっただと思います。
そして、中川先輩。先輩とはJCのラグビー部で出会い、私の大好きな先輩です。人前で話をする時によく中川先輩の話を見せてもらっています。中学まで野球をされており、高校へ行っても野球をやるだろうと思っていたそうです。しかし、ラグビーの試合を見たのをきっかけに、市芸芸に行き、高校からラグビーを始められたそうです。その後早稲田大学へ行き、トヨタ自動車に就職されて…というご経歴なのですが、すごく努力家で本日の演題のように“折れない心”を持って過ごされてきたので今の素晴らしい姿があるのかな、と思っております。また、ノーサイドというラグビーチームの20周年の時に講演されており、当時私は入って間もない頃だったと思っております。「すごい人がいるな〜。」と非常に印象に残っております。プレーは一緒にさせて頂いていないので、詳しくは分かりませんが、中川先輩が後ろ向きに走っても僕らは追いつけないくらいだったと思っております。そんな中川先輩に本日卓話して頂きますので、楽しみにしててください。

今、中国で大流行している新型コロナウイルス。私や社員は中国出張が多いのですが、非常に悩まされます。止めることは不可能だと思いますが、会社の代表としては、社員を行かせるべきではないのか、仕事の進捗状況など色々あると思います。前回の挨拶でも申したように本質的に大切なことは何かということ考えることが多くある為、皆さんにも伺いたいと思ひ、スピーチのテーマにさせて頂きました。来週担当される方のスピーチも楽しみにしております。それでは本日もよろしくお願ひ致します。

出席報告

永田聡子 出席委員

	会員数	出席数	出席率
当日(1/23)	45	29	64.4%
前回(1/9)	45	32	71.1%
	会員数	修正出席数	修正出席率
前回(1/9)	45	45	100.0%

ニコボックス報告

永田聡子 出席委員

rugby仲間 中川さんをお迎えして。奥村与幸
中川さんのお話楽しみです。野村治
今日スピーチうまくできるかなー♪ 伊吹洋平
もうすぐキャンプイン!!ドラゴンズ優勝目指してガンバレ!!
皆様新型コロナウイルスにご注意ください。高木勝
腰痛です。酒井俊皓

第76回例会を祝して

浅野慎之 加藤謙一 河合秀紀 鈴木拓将 鈴木達央
田中吉彦 永田聡子 堀江大介 堀場和孝 牧野敬充

R情報委員会より報告

鈴木達央 R情報委員長

～「ロータリーの友」おすすめページ～

職業奉仕月間

P3 RI会長メッセージ

職業奉仕についてすごく分かりやすく書かれております。「四つのテストがやはり大切で、それに従って動く色々な世界で貢献ができるのでは。」という内容が書かれておりますので、新会員の方は特にご一読頂ければと思います。

P66(P18) 卓話の泉

香料会社の経営者の方が書かれた内容です。私もアロマオイルの輸入販売をしている為、興味深く読ませて頂きました。香りには食料に使うフレーバーと、それ以外のフレグランスがあり、その中に天然・人口・合成と分かれているという説明と、まとめとして、香りを嗅ぐと嗅覚を刺激して、隣接する海馬などに作用して色々な効果や回復が見込める、という内容が書かれております。アロマで言えば、鳥取大学の先生が認知症予防に良いと仰り、爆発的に売れたオイルがあります。私自身も物忘れが多く、人の名前を忘れたり、何しに来たか分からなくなることがあります。朝にレモンとローズマリーを取り入れると認知症の予防になると言われております。よろしければご参考にしてください。

職業奉仕委員会より報告

担当：大谷まさみ

●職場見学

1/30(木)@西名古屋火力発電所

集合は13:20にイオン金山店です。
見学内容について、来られない方へも分かりやすいように、社内報を配布しましたので是非ご覧ください。
来られる方も事前にご覧頂けると当日更に楽しむことができる内容となっております。

社会奉仕委員会より報告

佐野洋一郎 社会奉仕委員長

●植樹

3/19(木)10:00～@高蔵公園

夜間例会も予定しております。多くのご参加お待ちしております。

幹事報告

出口茂 幹事

- 1/17(金)13:00～17:00@名鉄グランドホテルにて新会員研修会が開催されます。ご出席される方は宜しくお願い致します。
- 1/26(日)9:30～@名鉄グランドホテルにて会長エレクト研修パートⅢⅠが開催されます。出席者は高橋会長エレクトです。
- 1/30(木)13:20～17:00予定@西名古屋火力発電所(飛島村)へ職場見学へ行きます。参加者の皆様宜しくお願い致します。
- 下期会費の請求書を郵送しております。お支払いがまだの方は1/未までのお振込みをお願い致します。
- 本日例会前に第7回定例理事会を開催致しました。
- 次回例会2/6(木)12:10～13:30@ホテルナゴヤキャッスル1階「シャンボールの間」例会中にクラブフォーラムを開催致します。議案は上期決算、次年度組織(案)です。例会前に第8回定例理事会を行います。
- 事務局有給休暇1/27(月)終日。

「ラグビーから学んだ折れない心」

株式会社 昌和製作所 中川 俊一 氏



みなさん、こんにちは！中川俊一と申します。昭和33年生まれ、今年62歳になります。

ちょうど、去年ワールドカップ日本大会があり、私も60を超えて後輩たちの素晴らしいプレーを見て、「ラグビーをやってきてよかったなあ」とつくづく思っております。

小中学校は野球で、当時は長嶋さんや、高木守道さんを目標にして甲子園に行きプロ野球選手になるんだ！という夢を持っておりました。どのタイミングか、自分自身もはっきり覚えておりませんが、ラグビーを見る機会、ラグビーボールを持つ機会があり、その時に転機があったのだと思います。元々運動能力に関しては自信があります。100m10秒代で走る、運動能力試験では一番以外とったことがないという実績もございます。ただ、市工芸出身で、名古屋の方はお分かりになると思いますが、中学、高校は勉強があまり好きではありませんでした。しかし、ラグビーボールを持った瞬間に、早稲田大学に進みたいと思いました。周りには「工業高校から早稲田に行けるわけがない！」と言われましたが、特待でもなく、受験で見事合格し、行くことができました。製造業のプレス、板金業である昌和製作所という会社の父が創設者、私は2代目になります。ラグビーをやる前は工業高校を出て、どこかで修業をして、家業を継ぐ予定でおりました。高校受験で東邦高校も受験しており、もし受かっていたら、野球をやっていたのかなとも思います。しかし、ラグビーと出会い進路が大きく変わりました。当時、早稲田が負けなしのチームでした。メンバーのレギュラー半分くらいが無名高校出身の方たちで、しかも大学からラグビーをし始めて、レギュラーになって、日本代表になっている方もいました。そんな早稲田を見て、ひょっとしたら私もできるかもしれないと思い先生に相談したところ、「行けるわけがない！」と言われました。当時の市工芸は勉強もあまりできなく荒れた学校でした。高校一年生の時に千種高校へ公式戦に行き、試合が終わると雨が降ってきて相手チームの傘を誰かが盗って、それが見つかり、1～2年くらい休部状態になりました。そこで、現西陵高校の山田耕二監督が唯一市工芸の先輩で、日体大に行かれて日本代表のキャップも持っておられるということで山田先生の元へ行かせて頂きました。冒頭でも申したように運動能力には自信がりましたが、ラグビーは素人だった為、足元にも及ばず、色々なことを教えて頂きました。そこで先生にも早稲田へ行くと言うと、そこでも「行けるわけがない！」と、「高校は試合もできない状態の為、特待で行けるわけでもない」と大反対されました。しかし、夢や希望を持ち、何にも代えられない負けず嫌い、強い心を持つてばなんでもできると思います。間違いなく不可能は可能になります。それを高校生や子どもたちに話すことができますが、私は口下手ですから、本日も話をしてほしいと言われた時にマイクを持って皆さんの前で話せるか不安でした。ただ、本日必ず持って帰っていただきたいのは、不可能はありません！絶対に可能になります。

ワールドカップの日本代表でもそうですが、彼らは家庭やそれ以外のこと全部犠牲にしました。1年365日の内、210日程練習で、かなり厳しいものだったと思います。私も大学時代の練習では死に物狂いでやりました。血尿がでたり、練習後のトイレは這って行くような状況でした。

そんな経験をして、強い心を持って何事にも負けず嫌いという心があったので、掲げた目標は必ず達成できるという自信がありました。

日本の外交官である奥克彦氏は、大学時代にラグビーをしておりましたが、ラグビーを捨ててまで外交官になったとマスコミでは美化されております。本当は膝のケガにより一度挫折したのです。しかし、大学生4年間で外交官になられ、イギリスへ行ったことがきっかけでオックスフォード大学へ留学し、そこでまたラグビーと出会い再開しました。その頃には膝も完治しております。オックスフォードVSケンブリッジの試合に出場するとブルーという称号を与えられるのですが、それを獲得する為に強い思いを持ち、彼は日本人初としてオックスフォードの選手で出場されました。また、森喜朗元総理も早稲田の先輩です。一年の時に辞めてしまったのですが、後に活躍されたこともありOBと呼ばれる方は先ほど話した奥氏と森元総理の2人くらいです。森元総理がいたことにより、奥氏が「日本でラグビーをやりたい！」と声を上げられたということもある為、昨年の日本大会ができたというのは森元総理の功績だと言えます。森元総理がいなければ、日本には来なかったであろうと思います。

さて、10年、20年かけても無理だと周りに言われた早稲田受験の話に戻ります。最初の受験ではチンプンカンプンだったのですが、夢を持つとあまり好きではない勉強も頑張れました。記憶力は良い方なので、国語と社会は自信ありましたが、英語がサッパリでした。ただ、一年間河合塾に通いなんとなく勉強への理解が深まりました。試験の時に、どうしても分からない問題に鉛筆を倒して答えた2問が当たり、帰りの回答用紙で「当たった！」と思ったのですが、まさか受かるまでは思っておりませんでした。試験後は大隈講堂で30分程涙を流して、もう東京へ来ることはないと言い切った思いで帰ってきたのですが、掲示板で自分の番号を見つけた時に初めて腰を抜かしました。それから早稲田レギュラー(赤黒を着る)、日本代表という大きな夢を抱くようになりました。レギュラーも厳しいかなと思っておりましたが、3年目になることができました。(ビデオ放映)

ビデオにもありましたが、ワンチームという言葉はラグビーだけではなく、社会などでも同じことが言えると思います。非常にいい言葉だと思います。

最後に、姫野和樹君と田村優君についてお話したいと思っております。姫野君はトヨタ自動車の後輩です。彼は高校時代、荒れくれたプレイヤーだったのですが、大学卒業してトヨタ自動車に入る時に、当時の監督がキャプテンに抜擢しました。当時はまだ学生です。彼は努力もしたけど、運も非常に良く、その努力を運もあって実らせてすごい選手だと思います。

また、田村君については、彼の父と13番・14番のコンビを組んでいた仲でした。本人はロシア戦で非常に緊張していて、どうなるかと思いましたが、彼が本領発揮しなかったら日本のこの結果はなかったと思います。彼の功績で今の日本があると思います。こういった後輩たちを見ていると、チャンスが訪れた時にものにできるかどうか、力を発揮できるかはとても大切なことだと思います。チャンスを生かしてやりきる心を持っていなければならないと思います。

今日は本当に拙い話で申し訳ありませんでした。ただ、何事にも立ち向かい、チャンスを生かす、頑張り続けるということは誰もが共通して思っていることだと思います。私も今後もそういう気持ちで頑張り続けたいと思います。ありがとうございました。

